
OPICS
かめやまのホットな話題をお届け！

　神辺地区ふれあいまちづくり協議会により、3年ぶりに「太岡
寺畷さくらまつり」が開催されました。
　今年は、例年に比べて1週間ほど早い桜の開花となりました
が、当日は、東海道で最も長いと言われる畷道沿いに植えられ
たおよそ200本の桜が満開を迎え、訪れた人を楽しませていま
した。
　そのほか、会場では、地域の団体や地元企業によるゲームや
飲食ブースなどが設けられ、大勢の人でにぎわっていました。

第8回太岡寺畷さくらまつり４ ２

　３月25日から、総合保健福祉センター「あいあい」内に、愛知県額田郡幸田町の「上
六栗区凧の会」から寄贈された大凧が展示されています。
　大凧は、同会員で、安坂山町出身の市川道男さんに提供いただいたもので、大きさ
は縦約5m、横約4mで、約10畳のサイズがあります。あいあいにお立ち寄りの際は、
迫力ある大凧をぜひご覧ください。

　４月10日、３月末で行政相談委員を退任した糸井ふみ子さんが、本庁で総務大臣感謝状
を受けられました。行政相談委員は、総務大臣が委嘱している有識者で、無報酬で市民から
の行政への苦情や相談を受け付けています。
　糸井さんは、平成23年４月から12年間にわたり相談委員を務めていただき、市民からの
相談に対する助言や啓発活動などを行っていただきました。今回、退任に伴い、長年の貢献
に対して感謝状が贈呈されました。

「あいあい」に大凧を展示

行政相談委員としての12年間の活動に対して総務大臣感謝状が贈呈されました

　地域の身近な話題や行事などを取材し、市民の目線で記事を作成する
令和５年度広報かめやまの広報サポーターが決定しました。作成された
記事は、広報かめやま毎月1日号の裏表紙で紹介します。

「かめやま見てある記」の
広報サポーターが決定！

松村　正さん
　自分が見て、聞いて、楽しく思い、
感じたことを文章にして読者の皆さ
んにお伝えしたいと思います。応援
してくださる力をパワーに変えて、
今年も取材したいと思います。

後藤　麻紀さん
　今年も地域の集まりやサロンな
どの話題をご紹介したいと思いま
す。地域の方との交流を深めること
で、社会とのつながりを感じるきっ
かけにしていきたいと思います。

磯﨑　春菜さん
　昨年度に引き続き、親子や子育
てに関することを取材し、地域の
方などのご協力をいただきなが
ら、記事を書いていきたいと思い
ます。よろしくお願いします。
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